

広東省週報

2月5日～2月11日

(1) 広東省犯罪組織取締闘争工作会議の開催

●5日、馬興瑞・省長の主宰で、広東省犯罪組織取締闘争工作会議が開催。李希・省党書記が会議に出席し、講話を行い、党中央の決定・配置を貫徹して、犯罪取締闘争に打ち勝ち、広東省を安全・公正で法治環境が整備された地区にするよう努めると述べた（2月6日付け『南方日報』）。

(2) 全省政法工作会議の開催

●5日、全省政法工作会議が開催され、李希・省党書記が広東省における政法工作について指示を發出。何忠友・政法委員会書記が講話を行い、李春生・副省長兼公安庁長が会議を主宰した（2月6日付け『南方日報』）。

(3) 省党委員会改革全面深化指導グループ第5回会議が開催

●5日、省党委員会改革全面深化指導グループ第5回会議が開催され、習近平総書記の中央改革全面深化指導グループ第2回会議における重要講話の精神が伝達された。李希・省党書記兼省党委員会改革全面深化指導グループ長が会議を主宰した（2月7日付け『南方日報』）。

(4) 馬興瑞・省長がレ・ホアイ・チュン越外務次官と会見

●6日、馬興瑞・省長がレ・ホアイ・チュン越外務次官と会見。馬省長は、広東省とベトナムは生産要素、産業構造、科学技術イノベーション、貿易分野での補完性が強く、協力の潜在力も大きいと指摘した上で、広東省はベトナム等ASEAN諸国との往来を強化し、各分野での実務的協力を深め、ウィンウィンの関係を実現したいと述べた。レ次官は、ベトナムは「一帯一路」の枠組みのもと、広東省との連携を密にし、両地の経済・貿易投資、通信の相互接続、文化・観光等の分野での協力を絶えず前に向かって発展させていきたいと述べた（2月7日付け『南方日報』）。

(5) 広東省指導者による貧困地域慰問

●6日から7日、李希・省党書記が清遠市が管轄する英徳市、陽山県及び連南ヤオ族自治県を訪問し、農村振興戦略の実施について視察するとともに、貧困者を慰問した（2月8日付け『南方日報』）。

●7日、馬興瑞・省長が省党委員会のアレンジに基づき、河源市・和平県を訪問し、貧困村や貧困者を慰問した（2月8日付け『南方日報』）。

●8日、李玉妹・省人代主任が省党委員会のアレンジに基づき、韶関市・樂昌市を訪問し、困難に直面する企業、貧困村や貧困者を慰問した（2月9日付け『南方日報』）。

(6) 広東省チベット・ウイグル・マッチング支援工作指導グループ第8回会議が開催

●8日、広東省チベット・ウイグル・マッチング支援工作指導グループ第8回会議が開催され、広東省の2017年におけるマッチング支援活動について総括し、次の段階の活動について手配した。李希・省党書記が会議を主宰し、講話を行い、馬興瑞・省長も出席した（2月9日付け『南方日報』）。

(7) 李希・省党書記がロー在中国星大使と会見

●8日、李希・省党書記が、スタンレー・ロー在中国星大使と会見。李書記は、両地の長期にわたる密接な関係と多くの成果を指摘しつつ、「シンガポールー広東省協力理事会」のプラットフォーム機能を十分に発揮させ、広州知識城建設を推進し、経済貿易、教育、観光、人的文化的分野等における実務的な協力を新しいレベルに引き上げるよう希望すると述べた。ロー大使は、星は広東省との友好協力関係を非常に重視しており、大使館・総領事館の役割を更に発揮して、知識城などの重要協力プロジェクトを推進し、双方の経済貿易・金融、科学技術イノベーション、インフラ、社会人文、環境保護等の分野における協力を強化し、両国関係の発展に貢献したいと述べた（2月9日付け『南方日報』）。

(8) 省党常務委員会で巡視工作に関する会議を開催

●9日、李希・省党書記の主宰により省党常務委員会が開催され、習近平総書記の巡視工作に対する重要指示及び第19期中央第1回巡視工作動員手配会議の精神について伝達するとともに、「中共中央と国務院による農村振興戦略実施に当たっての意見」の精神を伝達し、広東省がそれを貫徹・実施するための意見について検討した。会議では、李嘉・元広東省党常務委員兼珠海市書記、万慶良・元広東省党常務委員兼広州市書記等の悪い影響を

徹底排除することについても検討・手配した（2月10日付け『南方日報』）。

（9）李希・省党書記が横井裕・在中国日本大使と会見

●9日、李希・省党書記が横井裕・在中国日本大使と会見。李書記は、双方が両国の指導者が達成した重要な共通認識を共に実現し、友好都市のプラットフォーム機能を発揮させ、投資貿易、ベイエリア建設、科学技術イノベーション等の分野で相互協力、相互学習を強化し、協力のレベルを絶えず上げていくことを希望すると述べた。横井大使は、大使館・総領事館の役割を積極的に発揮し、日本と広東省の地方交流・往来の推進に努め、更なる互惠・ウィンウィンの経済貿易協力を展開し、日中関係を前に向かって発展させるよう積極的に貢献していきたいと述べた（2月11日付け『南方日報』）。

（了）